

ジャズワークショップ

2011年
10月

ジャズ・ワークショップ会報
第201号
発行日 2011/10/3
発行責任者: 木崎二郎
連絡先: 090-8175-5016
jws@music.email.ne.jp
http://www.jws-net.com

JAZZ イン 小田原 9月19日(月・祝)

木崎二郎pf、三浦哲男bs、坂田稔dr、彩木香里vo

彩木香里(ヴォーカル) 横浜生まれ 2004年第20回日本ジャズヴォーカル賞新人賞に輝いた実力派



“ルート1”のライブは木崎・三浦・坂田のトリオにゲストを迎える形でほぼ隔月に行っています。熱心なファン(信者)も多く横浜や東京からいらっしゃる方もいます。皆様の思いを少しでも受けとめてお好きな音楽を演奏して差し上げています。また多くのお客様にも楽しんでいただけるよう選曲には気を配っています。今回のゲストの彩木香里さんはそういう状況で的確な選曲そして楽しいステージングに心がけておられます。さすがにジャズボーカルの賞をいただけるわけです。今回も会場めいっぱいのお客様が来られて大いに盛り上がりました。そして地元のアマチュアシンガー渡辺良枝さんも「ベサメムーチョ」を熱唱されました。ジャズやシャンソンもお上手なのですがそれらに比べるとラテンが格段に素敵です。これからも頑張ってお知らせです。次回は12月18日、ゲストは藤井寛さんです。

JWSアマチュアセッション ついに200回になりました 9月3日

17年前にそれまで18年続いたレストラン“プレシーヴール”の移転に伴い木崎トリオの演奏場所が無くなりトリオも解散かと言う時期がありました。そのときのトリオは木崎とベースの小林新作さん、ドラムスの柳川達夫さんでした。三人でとにかく続けることと後進を育成しようとの願いからプレシー時代のマネージャーが開いた“ハヤマ14”と言う店で月例のセッションを行うことにしました。

ヤングばかりの会でしたが皆さん熱心にジャズ演奏に力を入れてそれは素晴らしいセッションがくりひろげられました。その後“ハヤマ14”は移転しさらに次の移転の時に現在のパルに会場を移しました。

それまではアルコールありの会場だったこともあり夜の雰囲気漂うセッションでしたが今度のパルは明るい大きなスタジオで、何となくジャズ一本から幅広い現在のようになりなりました。

現在はそれぞれの演奏に対してコメントを加えて次回への励みとするような配慮がされるようになりました。高齢者の参加が増えたこともあります。

中でもハーモニカの山田さんは頑固一徹の方ですがよく研究されこの数年での進歩は後退することしかない高齢者の方の星のような存在です。ジャズの曲はほとんどやりませんがよく頑張っておられます。

今回は200回目と言うことで柳川達夫さんも来られて旧交を温めました。写真中央のベースが小林さんで右となりが柳川さん。さらに右となりが私です。最前列左端は山田さんです。



ジャズ・ワークショップ友の会に入会しませんか

ジャズやポップスに関する情報を載せた会報をお送りします。ご希望の方は、郵便番号・住所・氏名・電話番号等を明記の上、1年分の会費ということ明記して郵便振替にて下記まで1000円を振り込んで下さい。会員更新の方も下記までよろしくお願い致します。

郵便振替口座番号 00250-7-61138 ジャズワークショップ湘南 木崎二郎まで

2011信州国際音楽村ハーモニカフェスティバル開催 9月4日

上田市丸子信州国際音楽村こだまホールにて 9月4日 日曜日



このイベントは8年前に私たちJWSが信州の会場で続木力さんのハーモニカとキャロル山崎さんの映画音楽コンサートに地元のハーモニカサークルが参加する形で始めたものです。現在は地元の滝沢先生が中心になって大きなイベントに発展しています。神奈川の厚木からは50名を超えるハーモニカ同好の皆さんが参加され後半のステージではその素晴らしい演奏を聴かせてくれました。私は当初から関わっているため今回も司会というかたちで出演しました。最後のほうで津田佳世子さんの「ある恋の物語」「天城越え」を伴奏しました。津田さんは大矢博文先生のオジョイメイトリオのメンバーでもありますが立派に成長して現在はクロマチックハーモニカの奏者として、あるいは初心者対象の講師としてその力を発揮しています。フェスティバルは柳川優子さんの複音ハーモニカで締めくくりました。とてもすばらしい非の打ち所のない演奏でした。来年は9月2日に開催されます。

伊那市民ジャズフェスティバルが今年も11月に開催されます



このイベントも恒例になりました。毎回しろくま楽団が出演していますが、今年は地域のビッグバンドをというわけで地域の皆さんから参加を募り20人ほどのバンドが結成されました。とは言ってもみなさん楽譜を読むのが精一杯でジャズ演奏の経験のないかたたちですので本番までにたくさん練習していただくことになりました。私もできる範囲でご指導に伺わせていただいています。演奏に合わせて2曲ダンスも入るのでリズムやテンポが大切と皆さん真剣です。当日はしろくま楽団との共演もあります。

地域のお祭りでもちょっとジャズっぽくやっています 9/17



JWSのセッションは大人向けですが私はそういうノウハウを生かして子どもたちの演奏活動のお手伝いもしています。写真は9月の例大祭のステージです。地域の小学生とその保護者による演奏で、ユニゾン中心の単純なものなのですがとても温かみを感じます。時には歌も混ぜて一緒に地域イベントを盛り上げています。以前に比べて若年層そしてその保護者の参加が目立つようになりました。神社のイベントもいい感じになりました。

KONAのしろくま楽団投げ銭ライブ 楽しい！ 9/24



平塚KONAはしろくま楽団が月例でライブをやっています。狭いステージですがいつも賑やかで飛び入りもあって楽しい雰囲気です。投げ銭ライブってどんなの？って聞かれますがチャージの金額を決めていないということだけです。休憩に入る前に投げ銭箱が回されて皆さんそれぞれ適当に(大体同じ金額のようです)入れて下さいます。お客さんの数が少ないとちょっと厳しいことにもなります。楽しい演奏や気持ちのこもった演奏を心がげないと投げ銭のあがりにも影響があります。頑張らなくちゃね！

JWSアマチュアセッション 201回 9月23日PALにて エリアさん登場



200回記念が8月中の予定でしたが9月にずれ込んだため9月に2回セッションがありました。ニュージーランドから来られた(現在平塚市在住)ミュージシャンのエリアさんが参加。ジャズやったり歌謡曲やったり、なかなかゴキゲンでフレンドリーないいヤツでした。

第17回JWS国際音楽の日記念コンサート11月12日開催

JWSの活動へのご支援ご協力よろしくお願いいたします!

11月12日(土)第17回JWS国際音楽の日記念コンサート 世界の名曲(アマポーラ、慕情、百万本のバラ、スターダストほか)
出演:米田まりVO・高橋康廣サクソ・オカリ、津田佳世子クロマチックハーモニカ、木崎二郎pf、宮崎正秀bs、中屋博之drs

平塚市中央公民館 開演18:30 チケットは2000円 電話申し込みは0463-93-1505 市内プレイガイドで発売

今年の「国際音楽の日」記念コンサートは、ヴォーカルの米田まりさん、サクソとオカリナの高橋康廣さん、そしてハーモニカの津田佳世子さん(国際コンクールでの優勝経験があり、クロマチックハーモニカを演奏する数少ない女性奏者です。現在平塚市で開講中のハーモニカ講座の主任講師を務めておられます)を迎えて【世界の音楽】を開催します。私たちの活動の最重点である「国際音楽の日」記念コンサートをより多くの方に楽しんでいただきたく、皆様からコンサートの周知やチケットの販売などにご協力をいただいております。まだまだ頑張らなくてはならないのでぜひ私たちに力を貸していただければ幸いです。

この件についての連絡先:0463-93-1505六耀社 または090-8175-5016木崎まで



米田まり(よねだまり) 東京都出身 東京芸術大学音楽学部声楽科卒業
大学在学中にイブモンタンの歌に触発されシャンソンやポップスを歌い始める。1998年パリのプチ・ジュルナル・モンパルナスでライブを行い高い評価を得る。2001年、第17回日本ジャズヴォーカル賞新人賞受賞。2006年、サントリー大ホールにてジョイントコンサート。2007年、パリ・サルガポオホールに出演。シャンソンとジャズのクロスジャンルな独自の世界を追求し、ライブ活動とオリジナル曲の制作を行っている。



シロクマ楽団と行くリンゴ狩りとライブの旅 12月7日(火)~8日(水)10人以上で開催します

【1泊2日】¥20,000 宿泊地:未定 交通費・1泊2食を含む(11月の会報で詳細をお知らせします)

*この旅行はJWSの親睦旅行で、JWSのお客様や出演者が一緒に楽しむ企画です *お一人からでも参加できますが相部屋をお願いすることがあります *見学地は未定です(皆さんと相談して決めます)
*昼食は各自負担です *もぎ取ったリンゴは1kg300円でお買い上げいただきます

申込み問い合わせは 木崎090-8175-5016 ろくよう社0463-93-1505

10月は湘南でも信州でも楽しいイベントがいっぱいです。裏面のスケジュールをよく見て下さいね。 囲碁祭りのデキシールランドはバンジョーのジャック天野さん、トランペットは鈴木正晃さん、クラリネットは小林淑郎さん、チューバは家中勉さん、ドラムは日高弘一さんです。13時にパールロード平塚駅寄りを出発し100名近いプロ棋士の先頭を歩きます。14時45分にはパールロード中程のステージで演奏を楽しむことができます。 22日は信州上田市丸子のザイデンシュトラーセンで演奏します。シロクマ楽団+ユキエです。1年ぶりですのでとても楽しみです。会場も旧鐘紡の時代の建物で文化財の中でのライブです。ぜひどうぞ! 布引温泉もね!